



VERSION ESTENOGRAFICA DE LA REUNIÓN DE INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO RURAL CELEBRADA EL DIA 23 DE OCTUBRE DEL AÑO 2013.

Presidente: Comisión de desarrollo rural de este Honorable Congreso del Estado, solicito amablemente al compañero diputado secretario Francisco Elizondo Salazar tenga a bien pasar lista de asistencia a los miembros de esta comisión.

Secretario: Por instrucciones de la presidencia se va pasar lista de asistencia, de la comisión de desarrollo rural.

Diputado Homero Reséndiz Ramos, presente.

El de la voz diputado Francisco Elizondo Salazar, presente.

Diputada Adela Manrique Balderas, presente.

Diputado Carlos Javier González Toral, presente.

Diputada Griselda Dávila Báez, presente.

Diputado Juan Báez Rodríguez, presente secretario.

Diputada Irma Leticia Torres Silva, presente.

Diputada Patricia Guillermina Rivera Velázquez, tuvo un percance no pudo asistir.

Bien, hay una asistencia de 7 diputados integrantes de esta comisión diputado presidente, existe un quórum requerido para celebrar la presente reunión de instalación de esta comisión.

Presidente: Compañeros legisladores habida cuenta de que existe el quórum requerido para dar inicio a esta reunión se declara abierta la misma, siendo las quince horas con cuarenta y ocho minutos de este día 23 de octubre del año 2013.

Compañeros diputados pasada lista de asistencia y existiendo el quórum legal requerido me voy a permitir someter a su consideración el siguiente proyecto de orden del día, lista de asistencia, declaración de quórum y apertura de la reunión de trabajo, aprobación del orden del día, declaración de instalación de la comisión, V asuntos generales y clausura de la reunión de trabajo. Una vez conocido el proyecto de orden del día correspondiente solicito a los integrantes de esta comisión que quienes estén a favor del mismo se sirvan manifestándolo levantando su mano. La mayoría de los asistentes.

Compañeros diputados ha sido aprobado el orden del día hecho de su conocimiento por 7 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención.



Compañeros diputados una vez aprobado el orden del día citado con antelación, los invito a ponerse de pie a efecto de proceder a la declaratoria formal de instalación de este órgano parlamentario.

En Ciudad Victoria, Tamaulipas, siendo las quince horas, con cincuenta minutos del día 23 de octubre del presente año, se declara formal y legalmente instalada la Comisión de Desarrollo Rural que fungirá durante esta LXII Legislatura del Congreso Constitucional del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, muchas gracias compañeros bienvenidos a esta comisión.

Presidenta: Compañeros Diputados, procederemos a desahogar el punto de asuntos de carácter general, si alguien desea participar, favor de indicarlo para que la Secretaría tome nota y proceder en su caso al desahogo de las participaciones correspondientes.

Diputada Irma Leticia Torres Silva. Antes que nada felicitarlo Diputado Presidente, por esta tarea que hoy iniciamos ya formalmente en la Comisión de Desarrollo Rural, hacerle patente que el Grupo Parlamentario de Nueva Alianza, va a trabajar de la mano en esta comisión. Mucho de nuestro campo de trabajo también se encuentra en el área rural, es un área que necesita todo el apoyo de todos nosotros, de todos los Diputados que estamos conformados en esta comisión y de todos los que conformamos este cuerpo de trabajo. Y tenga usted la plena seguridad que vamos a estar siempre que usted lo necesite. Muchas gracias.

Presidente: Al no haber más participaciones, me permito invitarlos para que en la próxima reunión de esta comisión, en atención al artículo 43, párrafo primero, inciso a) de la Ley sobre la Organización y Funcionamientos Internos del Congreso del Estado de Tamaulipas, hagan llegar propuestas de actividades que sirvan como base para elaborar el programa de trabajo de esta comisión.

Presidente: Agotados los objetivos que dieron motivo a la presente reunión de trabajo, agradezco la presencia de mis compañeros Diputados, desearles mucho éxito. Me permito dar por concluida la misma, dándose por válidos los acuerdos tomados en esta reunión, siendo las quince cincuenta y tres horas de este día 23 de octubre del presente año. Muchas gracias y bienvenidos a todos, gracias por su participación.